

## CRITICA DE ARTICULOS, LIBROS Y REVISTAS

INTERDROGA, 1 de septiembre de 1982.

*Interdroga* es una publicación de la "Comisión Interministerial para el estudio de los problemas derivados del consumo de drogas", cuyo número 1 (septiembre del 82) es el que pasamos a criticar.

En principio podemos indicar que el triple objetivo planteado por la revista no se cumple, o bien se cumple deficientemente. Respecto al objetivo de proporcionar suficiente información sobre lo que se hace en nuestro país, la revista actual, con un criterio restringido, destacando únicamente ciertos aspectos de la zona centro del Estado español, en cuanto al objetivo de conocer la evolución del problema, aunque cuente con el estudio de Cáritas, seguimos sin tener datos estadísticos apropiados o estudios epidemiológicos fiables; por lo que respecta a la información técnica, resulta totalmente inexistente, o cuanto menos dudosa, su comparabilidad científica.

Es de destacar el apartado "Noticias", que me parece interesante, por su información escueta y puntual sobre algunas noticias internacionales.

Deberían en todo caso replantearse el contenido de la revista, impulsando realmente los tres objetivos indicados y contando con la colaboración de todos los Servicios de Alcoholismo y Toxicomanías, tanto privados como públicos.

*José Vicente Estalrich*